

Professeur(e) des écoles (Français) – Poste susceptible d’être vacant

Type de contrat : CDI temps plein

Date de début : Septembre 2027

Niveau d’enseignement : Primaire

Volume horaire : 26 heures avec élèves

À propos du CFBL

Situé au cœur de Londres, dans un bâtiment victorien classé, le **Collège Français Bilingue de Londres (CFBL)** accueille environ **700 élèves de la Nursery à la Year 10**, dans un environnement chaleureux, multiculturel et bienveillant.

Classé **Outstanding par Ofsted**, le CFBL propose un enseignement bilingue fondé sur une version enrichie du programme de l’Éducation nationale. L’établissement promeut l’excellence académique, l’ouverture culturelle et le développement personnel, préparant les élèves à un large éventail de parcours académiques, notamment le Baccalauréat français, l’IB et les A-Levels.

Notre équipe enseignante, diverse et internationale, valorise l’innovation, la créativité et la collaboration. Si vous êtes passionné(e) par l’éducation, enthousiaste et ouvert(e) d’esprit, nous serions ravis de recevoir votre candidature.

Le poste

Nous recherchons un(e) **professeur(e) des écoles** engagé(e) et enthousiaste pour rejoindre notre équipe du Primaire.

Il s’agit d’un poste d’enseignement à temps plein, incluant également du soutien aux élèves et des remplacements ponctuels selon les besoins.

En tant que professeur(e) des écoles, vous devrez :

- Co-enseigner en français
- Enseigner à temps plein dans deux classes de primaire d’un même niveau (mi-temps dans chaque classe), en collaboration avec un enseignant francophone
- Préparer les progressions et programmations en accord avec les programmes de l’Éducation nationale et notre programme additionnel d’anglais
- Évaluer les élèves et compléter les supports d’évaluation scolaire
- Participer aux réunions institutionnelles, pédagogiques et de suivi des élèves

- Travailler en équipe avec les autres enseignants, les coordinateurs et l'équipe de Direction afin d'initier ou de contribuer à des projets pluridisciplinaires
- Assurer une communication régulière avec les parents, les collègues et l'équipe de Direction afin de garantir le suivi, les progrès et le bien-être des élèves
- Participer pleinement à la vie de l'établissement et contribuer au rayonnement du CFBL lors des matinées portes ouvertes, du Sports Day, des sorties et des événements organisés par l'école

Profil recherché

Qualifications & Expérience

- Expérience d'enseignement en primaire
- Une expérience du système éducatif français et de ses programmes est indispensable
- Une expérience du système éducatif britannique est souhaitée mais non obligatoire
- Titulaire d'un **CPRE** (ou d'une qualification équivalente en termes de niveau de compétences)
- Solide culture et sensibilité aux enjeux de **Safeguarding**

Compétences & Qualités

- Passionné(e) par l'éducation et le développement de l'enfant
- Excellentes compétences relationnelles et capacité à collaborer efficacement
- Engagement dans le développement professionnel continu
- Adhésion à la vision éducative et aux valeurs du CFBL
- Ouverture à l'innovation et aux évolutions pédagogiques
- Intérêt pour l'accompagnement pastoral et le bien-être des élèves
- Attitude positive, enthousiaste et proactive
- Capacité à adapter son enseignement à des profils d'élèves variés (BESOINS ÉDUCATIFS PARTICULIERS / SEND, élèves débutants en anglais, etc.)
- À l'aise avec les outils numériques éducatifs
- Capacité à établir une relation de travail solide et à collaborer avec l'enseignant francophone partenaire
- Capacité à travailler en équipe et à mener des projets
- Une expérience d'enseignement à l'étranger, notamment en contexte bilingue, serait un atout

Rémunération & Avantages

En plus d'un salaire compétitif (selon l'expérience et le profil), le CFBL propose :

- L'accès à un programme annuel de formation et de développement professionnel

- Une enveloppe flexible d'avantages jusqu'à **£2,000 par an** (transport, voyages, achats importants, garde d'enfants, etc.)
- Des frais de scolarité réduits pour les enfants scolarisés au CFBL
- Des repas équilibrés gratuits, préparés sur place
- L'accès à des cours internes selon la demande (anglais, français, yoga, etc.)
- Le programme Perkbox (avantages salariés et réductions)
- Une assurance santé privée
- Une assurance vie

Safeguarding & Protection de l'enfance

Le CFBL s'engage pleinement à assurer la protection et le bien-être des enfants et des jeunes. Tous les membres du personnel partagent cet engagement.

Le/la candidat(e) retenu(e) sera soumis(e) à :

- Un contrôle **Enhanced DBS**
- Une déclaration de non-disqualification
- La vérification de **deux références professionnelles récentes**

Le CFBL est un employeur garantissant l'égalité des chances et s'engage à favoriser un environnement de travail diversifié et inclusif.

Droit de travailler au Royaume-Uni

Merci de préciser dans votre candidature votre **droit à travailler au Royaume-Uni**.

Comment postuler

Merci d'envoyer [votre application form](#) à recruitment@cfbl.org.uk

Date limite : dès que possible

Primary Teacher (French) – Potential Vacancy

Contract type: Full-time permanent contract

Start date: September 2027

Teaching level: Primary

Hours: 26 hours with pupils

About CFBL

Located in the heart of London in a listed Victorian building, the **Collège Français Bilingue de Londres (CFBL)** welcomes around **700 pupils from Nursery to Year 10** in a warm, multicultural and nurturing environment.

Rated **Outstanding by Ofsted**, CFBL delivers a bilingual education based on an enhanced version of the French National Curriculum. The school promotes academic excellence, cultural openness and personal development, preparing students for a wide range of academic pathways, including the **French Baccalauréat, IB and A-Levels**.

Our diverse and international teaching staff value innovation, creativity and collaboration. If you are passionate about education, enthusiastic and open-minded, we would be delighted to hear from you.

The Role

We are seeking a dedicated and enthusiastic **Primary Teacher** to join our Primary team.

This is a full-time teaching role, alongside additional support to students and class cover as required.

As a Primary Teacher, you will:

- Co-teach pupils in French
- Teach full-time across two Primary classes at the same level (half-time in each class), working collaboratively with a French-speaking teacher
- Plan schemes of work and teaching sequences in line with the French National Curriculum and our additional English programme
- Assess pupils and complete school assessment records
- Take part in institutional, pedagogical and pupil progress meetings
- Work as part of a team with other teachers, coordinators and the Senior Leadership Team to initiate or contribute to cross-curricular projects
- Maintain regular communication with parents, colleagues and the leadership team to ensure pupil progress and wellbeing
- Participate fully in school life and contribute to CFBL's wider community through Open Mornings, Sports Day, trips and school events

Person Specification

Qualifications & Experience

- Teaching experience at Primary level
- Experience of the French education system and curriculum is essential
- Experience of the British education system and curriculum is desirable but not essential
- Holds a CPRE qualification (or another qualification with an equivalent competency level)

- Strong safeguarding culture and awareness

Skills & Attributes

- Passionate about education and child development
- Strong interpersonal skills and ability to collaborate effectively
- Commitment to continuous professional development
- Alignment with CFBL's educational vision and values
- Openness to innovation and developments in teaching and learning
- Interest in pupils' pastoral care and wellbeing
- Positive, enthusiastic and proactive approach
- Able to adapt teaching and pedagogy to different pupil profiles (SEND, beginner English learners, etc.)
- Confident using digital learning tools
- Able to build strong working relationships and collaborate with the French-speaking teaching partner
- Able to work as part of a team and lead projects
- A teaching experience abroad, particularly in a bilingual context, would be an advantage

Salary & Benefits

In addition to a competitive salary (depending on experience and profile), CFBL offers:

- Access to an annual professional development and training programme
- A flexible benefits allowance of up to **£2,000 per year** (transport, travel, major purchases, childcare, etc.)
- Discounted school fees for children enrolled at CFBL
- Free balanced meals, freshly prepared on site
- Access to internal courses depending on demand (English, French, yoga, etc.)
- Perkbox benefits programme (employee perks and discounts)
- Private health insurance
- Life insurance

Safeguarding & Child Protection

CFBL is fully committed to safeguarding and promoting the welfare of children and young people. All staff share this commitment.

The successful applicant will be subject to:

- An Enhanced DBS check
- A declaration of non-disqualification
- Verification of two recent professional references

CFBL is an equal opportunity employer and is committed to fostering a diverse and inclusive working environment.

Right to Work in the UK

Please specify in your application your right to work in the UK.

How to Apply

Please send your application form to  recruitment@cfbl.org.uk

Deadline: ASAP